

BESCHLUSS | 30. Landestag der JU Sachsen-Anhalt

Polizeipräsenz im Land stärken

Antragsteller: KV Burgenlandkreis

Die Junge Union fordert die CDU des Landes Sachsen-Anhalt auf, die Polizeipräsenz im Land zu stärken. Die Polizeipräsenz wird von vielen Bürgern gefordert und erwünscht. Insbesondere fordert die JU-LSA:

- Einrichtung eines sog. „Streifen- und Postendienstes“ für die Bewachung von gefährdeten Einrichtungen, ggf. Wiedereinführung der Wachpolizei.
- Erarbeitung eines langfristig angelegten Liegenschaftskonzeptes für die komplette Polizei. Insbesondere die Gewährleistung von barrierefreien Zugängen in jeder Dienststelle.
- Neue und kritische Evaluierung der vorhandenen Streifenbereiche und ggf. Erhöhung der Anzahl der Streifenbereiche. Des Weiteren eine ständige und ausnahmslose Gewährleistung eines verfügbaren Funkstreifenwagens je Streifenbereich und gleichzeitige andauernde Kontrolle dieser Vorgabe.